

ملخص

نور عرفة، (2017): فعالية تنفيذ الطريقة الإيحائية بوسيلة الصورة لترقية رغبة تعلم اللغة العربية لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية سوغاي تونغ كمبان شمالية بريماو.

هذا البحث بحث تجاري يهدف إلى معرفة فعالية تنفيذ الطريقة الإيحائية بوسيلة الصورة لترقية رغبة تعلم اللغة العربية لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية سوغاي تونغ كمبان شمالية بريماو.

وأما أسئلة لهذا البحث "هل تنفيذ الطريقة الإيحائية بوسيلة الصورة فعال لترقية رغبة تعلم اللغة العربية لدى ال تلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية سوغاي تونغ كمبان شمالية بريماو ؟

و مجتمع البحث كل تلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية سوغاي تونغ كمبان شمالية بريماو ، وعيته تلاميذ الصف الثاني أ و ب. وأما أفراد البحث فهي التلاميذ و مدرس اللغة العربية المتوسطة الإسلامية الحكومية. وموضوعه فعالية تنفيذ الطريقة الإيحائية بوسيلة الصورة لترقية رغبة تعلم اللغة العربية لدى التلاميذ. ومن أدوات جمع البيانات : (1) الملاحظة، و (2) الاستبيان.

أما نتائج هذا البحث أن تلخص الباحثة أن تنفيذ الطريقة الإيحائية بوسيلة الصورة فعال لترقية رغبة تعلم اللغة العربية لدى التلاميذ كما دل عليه أن $T_{00} = 50,45$ أكبر من الجدول "Tt" في درجة دلالة $2,26\% = 5\%$ ودرجة دلالة $3,25\% = 1\%$ يعني H_0 مردودة H_a مقبولة. وهذه تدل على أن تنفيذ الطريقة الإيحائية بوسيلة الصورة يكون فعال لترقية رغبة تعلم اللغة العربية لدى ال تلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية سوغاي تونغ كمبان شمالية بريماو.

الكلمات الأساسية : فعالية، طريقة الإيحائية، وسيلة، رغبة.



- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

NurArfah, (2017): The Effectiveness of Suggestopedia Method with Picture Media in Increasing Student Learning Interest on Arabic Language Subject at Islamic Junior High School Sungai Tonang

ABSTRACT

This research was an Experiment aiming at knowing the effectiveness of Suggestopedia method with picture media in increasing student learning interest on Arabic Language subject at Islamic Junior High School Sungai Tonang. The formulation of the problem was “was Suggestopedia method with picture media effective to increase student learning interest on Arabic Language subject at Islamic Junior High School Sungai Tonang?”. The population of this research was all students, and the second grade students of classes A and B were the samples. The subjects were the students and teacher. The object was the effectiveness of Suggestopedia method with picture media in increasing student learning interest on Arabic Language subject. Observation and questionnaire were the instruments of collecting the data. Based on the data analysis obtained, it could be concluded that Suggestopedia method with picture media was effective to increase student learning interest on Arabic Language subject because t_o 50.45 was higher than t_t 3.25 at 1% significant level and 2.26 at 5% significant level. It meant that H_0 was rejected. In other words, Suggestopedia method with picture media was effective to increase student learning interest on Arabic Language subject at Islamic Junior High School Sungai Tonang.

Keywords: Effectiveness, Suggestopedia Method, Media, Learning Interest



ABSTRAK

Nur Arfah, (2017): Efektifitas Metode Suggestopedia dengan Menggunakan Media Gambar untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa pada Pembelajaran Bahasa Arab di Madrasah Tsanawiyah Sungai Tonang.

Penelitian ini adalah penelitian eksperimen yang bertujuan untuk mengetahui efektifitas metode suggestopedia dengan menggunakan media gambar untuk meningkatkan minat belajar siswa pada pembelajaran bahasa arab di Madrasah Tsanawiyah Sungai Tonang. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Apakah metode suggestopedia dengan menggunakan media gambar efektif untuk meningkatkan minat belajar siswa pada pembelajaran bahasa arab di Madrasah Tsanawiyah Sungai Tonang? Populasi penelitian adalah seluruh siswa di Madrasah Tsanawiyah Sungai Tonang, dengan sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas 2A dan 2B. Subjek penelitian adalah siswa dan guru bahasa arab Madrasah Tsanawiyah. Objek dalam penelitian ini adalah efektivitas metode suggestopedia dengan menggunakan media gambar untuk meningkatkan minat belajar siswa pada pembelajaran bahasa arab. Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data dalam penelitian ini terdiri dari observasi dan angket. Dari analisis data yang diperoleh, dapat disimpulkan bahwa metode suggestopedia dengan menggunakan media gambar efektif untuk meningkatkan minat belajar siswa pada pembelajaran bahasa arab. Karena nilai $T_0 = 50,45$ lebih besar dari T_t pada taraf signifikansi $1\% = 3,25$ dan taraf signifikansi $5\% = 2,26$. Yang berarti bahwa H_0 ditolak. Dengan kata lain Metode Suggestopedia dengan Menggunakan Media Gambar Efektif untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa pada Pembelajaran Bahasa Arab di Madrasah Tsanawiyah Sungai Tonang.

Kata Kunci: Efektifitas, Metode Suggestopedia, Media, Minat Belajar.